

Du Général d'Armée François Lecointre
Président de la Fondation Un Avenir Ensemble,
Grand chancelier de la Légion d'honneur,
Chancelier de l'ordre national du Mérite.

Nomination de Monsieur Antoine d'Arras au poste de Directeur général de la Fondation Un Avenir Ensemble

Le général Lecointre, président de la Fondation Un Avenir Ensemble, a le plaisir d'annoncer la nomination d'Antoine d'Arras au poste de directeur général de la Fondation Un Avenir Ensemble, à compter du 8 janvier 2025.



Engagé depuis 1999 au sein d'associations et fondations œuvrant pour les personnes fragilisées, notamment des secteurs sanitaire et solidaire, tant comme salarié qu'administrateur, Antoine d'Arras a l'expérience de pilotage des stratégies globales de développement des organisations, de la conception à la réalisation de projets, événements et collecte de fonds.

Diplômé du Master Gestion et Politique de Santé de Sciences Po Paris, il est également un ancien auditeur IHEDN.

La diversité de son parcours lui permet de répondre aux enjeux de croissance de la Fondation Un Avenir Ensemble, de mettre à profit ses compétences en pilotage global, relations humaines et institutionnelles, et en stratégie de collecte et communication.

Antoine d'Arras est par ailleurs décoré de la Nation : Chevalier de la Légion d'honneur et officier de l'ordre national du Mérite.

Il succède à Odile Koch qui a quitté ses fonctions le 26 décembre 2024.

Le grand chancelier l'assure de toute sa confiance.

Antoine d'Arras est disponible par téléphone au : 01 40 62 84 31 et par courriel à l'adresse suivante : a.darras@fondation-unavenirensemble.org.